

Derbytime in Grafing

20.01.2016 15:31 von Johannes Oswald

Die Grafinger Volleyballer laden zum Derbywochenende ein. Neben dem Bundesligakracher gegen den ASV Dachau gibt es auch in der Bayernliga ein Nachbarschaftsduell. Als Vorspiel zur Bundesliga ist ab 16:00 Uhr der TSV Vaterstetten zu Gast in der Jahnsporthalle und bekommt es mit der Herren 2 zu tun. Dann um 20:00 Uhr steigt das Sportevent des Monats. Mit dem ASV Dachau kommt der Grafinger Dauerrivale in die Bärenstadt. Die sogenannten Stadtwälder sind alte Bekannte und ewiger Gegner. Schon auf den Jugendmeisterschaften heißt es meist im Finale Dachau gegen Grafing. Das Duell in der Zweiten Bundesliga ist dieses Mal nicht nur ein Prestigeduell der Münchner Vereine. Adrian Zoppelt, der frühere Trainer der Grafinger, kommt mit seinen Dachauern als Elfter und mit 12 Punkten in die Jahnsporthalle. Die Grafinger haben 18 Punkte und belegen derzeit den 9 Platz. Beide Teams sind heiß auf das Spiel und wollen wichtige Punkte sammeln. Für Dachau geht es gegen den Abstieg. Die Grafinger wollen sich nicht runterziehen lassen und den Abstand zu den Dachauern vergrößern. Mit drei Spielen bis zum Ende des Monats ist das Programm für die Bärenstädter eng getaktet. Da schmerzen die möglichen Ausfälle von Michael Zierhut und Christian Seitz umso mehr. Am Samstag wird es in der Jahnsporthalle tollen Sport mit umkämpften und emotionalen Ballwechsellern geben. Die Grafinger wollen die Halle füllen und die 500-Zuschauermarke erreichen. Gemeinsam mit den Fans will man einen unvergesslichen Abend erleben und den Dachauern einen lauten Empfang bereiten. Wer Mittwoch und Donnerstag nach 18:30 Uhr bei REWE Gruber in Grafing einkauft, trifft höchstwahrscheinlich Spieler und bekommt eine Freikarte. Das Team ist heiß auf das Spiel und freut sich auf das doppelte Derbywochenende. Das Event wird durch die lautstarke Unterstützung der Grafinger Stadtkapelle abgerundet.

